

SMP Sains An Najah Purwokerto, Pola Asuh Berbasis Pesantren Bersama Kyai Roqib

Narsono Son - PURWOKERTO.UPDATES.CO.ID

Feb 13, 2025 - 13:47



SMP Sains An Najah Purwokerto, Pola Asuh Berbasis Pesantren Bersama Kyai Roqib

PURWOKERTO - Telah hadir di Purwokerto Sekolah Menengah Pertama (SMP) Sains An Najah Purwokerto (Islamic School Based On Qur'an, Science, And Prophetic Leadership), yang menerapkan model pendidikan integratif, menggabungkan pelaksanaan sistem persekolahan dengan pendidikan berbasis

pola asuh pesantren, di Jl. Moh. Besar No.10, Kutasari, Kecamatan Baturaden, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah.

Perintis, pendiri dan pengasuh SMP Sains An Najah Purwokerto Prof. Dr. KH. Mohammad Roqib, M.Ag., bersama Istri Hj. Narti Y. Muthmainnah, S.Ag., saat ditemui awak media menyampaikan, Lembaga pendidikan memiliki peranan penting dalam membentuk karakter generasi bangsa yang menguasai ilmu pengetahuan dan teknologi. Seperti halnya SMP Sains An Najah Purwokerto, Rabu (13/02/2025).



"SMP Sains An Najah Purwokerto hadir untuk menjawab tantangan dengan melahirkan generasi penerus yang cerdas, kreatif, produktif dan bertanggung jawab maka diperlukan adanya pengembangan pendidikan di bidang kurikulum, yang dikemas adanya suasana sains dalam setiap kegiatan dan aktivitas pembelajaran di sekolah,"

Selanjutnya Kiai Roqib, menjelaskan penguasaan sains dan teknologi menjadi sangat penting, karena berhubungan erat dengan keberlangsungan umat (terkait dengan tindakan bijak terhadap isu-isu global, berita hoax, rekayasa genetik, dan lain sebagainya). Faktor lainnya adalah adanya tuntutan angkatan kerja pada lingkungan ekonomi yang berbasis sains dan teknologi.

Pendidikan yang berbasis sains yang dihubungkan dengan kehidupan nyata akan dapat membekali peserta didik dengan kecakapan hidup dan kehidupan (life skill) yang secara integratif memadukan potensi generik dan spesifik guna memecahkan dan mengatasi problema kehidupan mereka sebagai individu dan juga bangsa secara umum.

"SMP Sains An Najah, hadir dilengkapi dengan fasilitas modern dan lengkap, Kelas yang representatif, Pendok Pesantren / Asrama, Perpustakaan, Lab Komputer, Lab Bahasa, Kebun Edukatif, Area Olahraga dan Kolam Renang, Najah Kantin, Najah Mart, dan Najah Laundry," Ungkapnya.

Lebih lanjut Kiai Roqib juga menegaskan, bahwa Latar belakangnya, adanya pemikiran bahwa ditengah dunia yang makin global, penguasaan sains dan teknologi bagi sebuah bangsa akan sangat menentukan posisi bangsa tersebut di antara bangsa-bangsa lain.

"SMP Sains An Najah Purwokerto lahir dan hadir dengan Visi, Mewujudkan Generasi Unggul dalam Akhlaq Mulia, Al Qur'an, Sains dan Kepemimpinan Profetik. Dan Program Unggulan, Tafidzl Qur'an, Sains, Bahasa Inggris, Bahasa Arab, dan Prophetic Leadership," Jelasnya.

Untuk diketahui bahwa SMP Sains An Najah Purwokerto telah membuka Pendaftaran penerimaan calon siswa baru, Gelombang 1, tanggal 17 Februari sampai dengan 30 April 2025, baik secara online maupun offline, Dengan Narahubung, Admin PPDB di 0851-8900-0857 (WA) atau langsung telpon (0281) 6572472.

(N.son/Djarmanto-YF2DOI).